



Communiqué de presse - Croix, le 30/06/2024

LE GROUPE FOODIZ OUVRE SA PREMIÈRE FILIALE INTERNATIONALE EN ESPAGNE, À PROXIMITÉ DE MADRID, SOUS LE NOM DE FOODIZ SOLUTIONS ESPAÑA.

LE GROUPE OUVRE SA PREMIÈRE FILIALE INTERNATIONALE



Le Groupe Foodiz, créateur, fabricant et distributeur de solutions repas ultra-fraîches et innovantes, poursuit son expansion avec l'ouverture de sa première filiale à l'international : **Foodiz Solutions España**.

Cette nouvelle entité implantée à quelques kilomètres de Madrid, à Villanueva de la Cañada, marque une première étape dans le cadre du développement européen du Groupe.

UN MODÈLE CLÉ EN MAIN IDENTIQUE À CELUI DE SON HOMOLOGUE FRANÇAIS

Fidèle au modèle français du même nom, **Foodiz Solutions España** vise à se positionner comme expert de la livraison directe magasin à travers un concept clé en main pour répondre aux attentes des enseignes espagnoles. Le site de production situé à quelques kilomètres de la capitale est dédié à la fabrication de sushis, poké bowls, et autres recettes de snacking asiatique des produits phares et plébiscités par les clients et consommateurs français, **sous la marque Freshmood**.

La filiale espagnole s'organise autour de tournées de livraison bi-hebdomadaires à Madrid et ses environs, répliquant le modèle logistique clé en main historique de Foodiz Solutions : livraison directe magasin, mise en rayon, reprise des invendus.

Les produits Freshmood seront très prochainement disponibles dans plus de 80 enseignes de renom comme Al Campo et Carrefour au cœur de Madrid.



« L'ouverture de cette filiale en Espagne est bien plus qu'une expansion géographique : c'est la concrétisation d'une vision portée depuis 15 ans. Voir le Groupe Foodiz, historiquement 2B'fresh, franchir les frontières et réunir aujourd'hui autour de projets, valeurs et vision plus de 600 collaborateurs passionnés. C'est pour moi une immense fierté. Nous sommes prêts à arriver sur le marché espagnol et à faire bouger les lignes grâce à nos recettes et notre concept. » - **Baptiste Bayart, Président du Groupe Foodiz**

Avec l'ouverture de cette filiale et son expansion à l'international, le Groupe Foodiz réaffirme sa volonté se positionner comme leader des solutions repas ultra-fraîches, aux saveurs d'ailleurs et accessibles à tous.

À propos du Groupe Foodiz : Le Groupe Foodiz est composé de 4 entités expertes dans leur domaine. 2 entités de production, Foodiz Cuisine située à Vitry-en-Artois et experte dans les plats cuisinés mijotés depuis plus de 35 ans, et Foodiz Fresh située au Controis-en-Sologne experte industrielle du sushi frais et leader sur son marché en France. Le Groupe se compose également d'une entité de distribution, Foodiz Solutions, experte de la livraison directe magasin depuis plus de 10 ans et d'une entité de restauration, Foodiz Déli, experte des corners sushi au cœur des grandes surface. Récemment le Groupe Foodiz a lancé sa première filiale à l'international sous le nom de Foodiz Solutions España. Le Groupe compte plus de 600 collaborateurs et collaboratrices et a réalisé un chiffre d'affaires cumulé de 75 millions d'euros en 2024.